

DIARIO REPUBLICANO FUNDADO POR JUAN BOTELLA PEREZ EN 1912

Viva la República!

Crónicas del Norte
Ha llegado el barco Inglés con los víveres que cargó en Alicante

La retórica del Cantábrico y el lago Lemán

(De nuestro corresponsal)

Lo más interesante del «Seven Seas Spray», lo que decididamente nos sugirió con mayor tentación, es un simple hecho que es casi seguro que nadie se lance a subrayar. El «Seven Seas Spray» es un barco inglés que estaba en San Juan de Luz en espera de poder entrar en el puerto bilbaíno. Durante estos días, se ha forjado una leyenda formidable de los héroes que debían venir a Bilbao, y es lógico que en cuanto ha aparecido el primero, se haya producido un movimiento de curiosidad extraordinario. El «Seven Seas Spray» ha recibido la admiración de los bilbaínos; admiración que era especialmente conmovedora, cuando las garras acoradas de las grúas comenzaron a extraer las mercancías que contenía. Pese al gesto de incoherencia gula, con el que era inevitable que se presenciara la operación, aún hemos tenido la necesaria espiritualidad para que la admiración no fuera especialmente gastronómica. El «Seven Seas Spray» ha bogado en las aguas de su leyenda, y al entrar en Bilbao nos pareció a todos que el mito había conquistado una chimenea, para escapar por ella todo el incienso vaporoso de los sortilegios. Porque lo que nos ruboriza un poco confesar es que en el «Seven Seas Spray» venía una mujer. Era la hija del capitán. El capitán del barco la ha traído a bordo y no sabe que con ella ha dedicado la más espantosa de las ironías al almirantazgo inglés. Porque sí, en efecto, este rincón del Cantábrico había suscitado tan terribles presagios y había adquirido la categoría de un mito en el que la muerte acecha a cada paso, la verdad es que la presencia de esta mujer pone en vacilaciones, en las inquietudes y los temores ingleses, la irónica sonrisa del desengaño.

La hija del capitán del «Seven Seas Spray» pasa a estas horas por Bilbao. Los periodistas hemos debido perseguirla, para que nos hiciera sus declaraciones. Ella es ahora, como consecuencia de esos curiosos debates habidos en la Cámara de los Comunes de las declaraciones, notas, contranotas, órdenes y disposiciones que han precedido a la entrada del barco una especie de Nelson femenino que tiene cierto derecho a un monumento en Trafalgar Square. A la heroína del «Seven Seas Spray» podíamos enviarla a que compareciera ante mister Edén, y que, con su sonrisa, tranquilizara los recios del Foreign Office.

Si, Mr. Edén. Nuestro Cantábrico, a pesar de las tremendas leyendas que se han forjado en torno a él todavía no suscita el suficiente terror, como para que desista de atravesarlo una encantadora «gría», que habrá puesto en la prosa la gracia de su melena, desmelenada con el viento. Es tremenda la decepción que se habrá registrado después de esto. Pero nosotros no podemos ocultarlo. Todos hemos acudido al muelle, esperando encontrarnos a unos marinos con unos espantosos bigotazos, que salieran a cubierta con un hacha entre los dientes, para demostrar que la proeza de cruzar el Cantábrico en estos días necesita de hombres tan decididos como nosotros. Saló una mujer, Mr. Edén; una mujer, que ni siquiera era como esas extrañísimas «mujeres» que recorren el planeta en busca de emociones acrobáticas. Una «gría» que viajaba con el mismo espíritu sereno que el de la heroína en un trasatlántico para emprender un viaje de placer. El «Seven Seas Spray» ha sido el primer barco que ha pasado por allí en un convoy transportando material bélico para los facciosos de los sectores de Teruel.

El objetivo fue plenamente conseguido, y el tren quedó destrozado por completo, así como el material. La voladura fue confirmada horas más tarde por los observadores de la brigada que realizó este importante servicio.

Montañán, (teléfono). — Un grupo de soldados de la división Maciá-Compans ha realizado una incursión en terreno enemigo, internándose cuarenta y cinco kilómetros y llegando a las proximidades de Calamocha. El objetivo perseguido era volar un puente del ferrocarril de la Compañía Central de Aragón, en la línea de Zaragoza-Camínreal-Valencia. Este puente estaba construido sobre seis arcos, poseyendo una extensión de treinta y cinco metros. Estaba valorado en diez millones de pesetas.

Los guerrilleros republicanos esperan que se hiciera explosión los artefactos colocados y a que pasara un tren de mercancías con veintidós unidades, pues se tenían conciencia de que había de pasar por allí un convoy transportando material bélico para los facciosos de los sectores de Teruel. El objetivo fue plenamente conseguido, y el tren quedó destrozado por completo, así como el material. La voladura fue confirmada horas más tarde por los observadores de la brigada que realizó este importante servicio.

Crónica de guerra
Medallas de sangre

La U. M. R. A., baluarte de la victoria

Sobre las trincheras de la Casa de Campo pasan los obuses con dirección a Madrid. Se los oye zumbando atornillando el aire. Los soldados se miran y vuelven la cabeza atrás. A sus espaldas comienza Madrid el bloque de casas agujereadas de Madrid. Uno de los oficiales dice: — Esa es la artillería del Norte. Todos coinciden en decir que esa que tira sobre la Puerta del Sol es la artillería del Norte. Efectivamente, los informes militares obtenidos en los últimos días aseguran que ante la ofensiva desencadenada por el Ejército popular en Madrid, el mando fascista ha retirado cañones del frente de Bilbao. Los madrileños también lo saben. Desde hace diez días los obuses alemanes estallan en las calles de Madrid. El bombardeo que hemos sufrido hoy ha sido, sin duda, uno de los más interesantes verificados sobre nuestra ciudad martirizada y heroica, desde aquellos otros del mes de octubre. Los cañones de Garabitas han comenzado a asesinar madrileños a las 10 de la mañana. Los artilleros diplomados en la escuela fascista del crimen alargaron hoy el tiro. Decenas y decenas de obuses sobre Madrid. Cuando nuestro Ejército atacó victoriosamente en el Sur, en Teruel, en el Centro... El heroísmo de Madrid—heroísmo de cinco meses de resistencia, heroísmo de estos cinco últimos días de ataque—ha ganado medallas de sangre. El furor fascista es para nosotros signo de victoria. Pero todos los hombres que sientan una responsabilidad de guerra deben agudizar hoy su viejo grito: ¡Evacuación!

Importante nota del ministro de Hacienda sobre la recaudación

Alicante, como en otras cuestiones, en esta ha dado un alto ejemplo

«Es motivo de gran satisfacción para este ministerio de Hacienda el dar noticia de la marcha realmente admirable de la recaudación en la zona controlada por el Gobierno legítimo. La sublevación militar y las consecuencias lógicas de la misma, con el profundo cambio que en las actividades del país se ha sufrido, no ha dificultado la marcha realmente digna de aplauso para los distintos funcionarios de este Departamento que en este servicio intervienen, de la recaudación de nuestras contribuciones. No es sólo que se mantiene la marcha normal de la recaudación de los impuestos, sino que aumenta en algunas provincias de manera considerable. Y es indudable que el nuevo mecanismo que el ministerio de Hacienda ha de poner en función aumentará aun más este estado, que demuestra la normalidad política de la retaguardia, controlada por el Gobierno legítimo del país. Cúmplenle pues, felicitar a los delegados de Hacienda de nuestras provincias, así como a los recaudadores de la contribución que actualmente desarrollan una labor digna de toda consideración, pues habiéndose suprimido los antiguos recaudadores que eran nombrados por el favoritismo y la influencia política, ha pasado a manos de los auxiliares, que, organizados en Sindicato se han dado cuenta de la misión que les está encomendada, y son ellos mismos los que están realizando una labor de selección que habrá de colocarlos en situación de funcionamiento magnífico del nuevo órgano que en esta materia se ha de poner en función. Para dar una idea de cómo se desenvuelve este servicio, daré los datos correspondientes a la primera quincena de abril de 1937, comparada con la misma quincena de 1936. A pesar de las actuales circunstancias han dado aumento sobre el año anterior las provincias siguientes: Albacete, con 110.838 pesetas. Alicante, con 742.690. Almería, con 129.181. Castellón, con 102.463. Ciudad Real, con 330.881. Cuenca, con 194.824. Murcia, con 608.076. Cartagena, con 241.533. Valencia, con 3.666.266. Estas cifras han de producir indudable satisfacción a todos los españoles, porque demuestran que todos los elementos integrantes de la retaguardia cumplen con su deber. Es indispensable aumentar la recaudación, considerar como defectos al régimen a aquellos que no la pagan, y estimar que sea cualquiera la persona o colectividad que dirige, administra o controla las industrias, comercios o propiedades debe figurar como primera partida de sus gastos el pago de las contribuciones, porque es la manera auténtica de ganar la guerra, reforzando nuestra fuerza económica. La baja que con mayor permanencia se observa ha sido en las provin-

cias catalanas, y Madrid ha dado el más alto ejemplo de estar dando una recaudación realmente admirable, aun en la situación de guerra en que auténticamente se encuentra, y en esta misma quincena su baja es menor de la tercera parte de la provincia antes citada. Esperamos que en aquellas provincias donde haya alguna baja se estimule con la cita de las provincias que han dado un tan alto ejemplo en esta cuestión. Es, pues, motivo, como decimos, de gran satisfacción el observar que los órganos del ministerio de Hacienda continúan su funcionamiento normal e incluso superándose en sus actividades para esta labor realmente difícil, dadas las circunstancias actuales en que algunos de los impuestos, por la estructura especial de nuestro sistema, están casi anulados. Pero es tal el fervor de unos y otros, que se llega a los resultados anteriormente expuestos, y esto dará al mundo la sensación de la normalidad de la vida española, de cómo subsiste su régimen fiscal y cómo el país continúa utilizando sus reservas normales para el sostenimiento de sus servicios, dándose quizá un ejemplo único en el mundo en circunstancias como las presentes».

La Decoradora. — Altamira, 20
PINTURAS de EMILIO VARELA

Los bomberos nos visitan...
Para hacernos saber que ya han sido atendidos por la Comisión de Abastos en su demanda de géneros. Han recibido parte de aquellos que tenían solicitados y quieren mostrar su pública satisfacción por conducto de las columnas de EL LUCHADOR, que fue donde apareció la queja que ellos formularon a uno de nuestros redactores.
Les molesta el recuerdo
De «La Voz de España» de San Sebastián:
«¡Oh! la grandiosa reconquista de Brihuega! Gente que parece amiga de la causa nacionalista, pero que es más peligrosa que los propios rojos no hace más que preguntar al oído de los amigos: ¿Ha visto usted eso de Brihuega?»
«Como que tiene mucho que ver!»

HOMENAJE
Una nota de la Comisión Provincial de Abastos

La U. M. R. A., baluarte de la victoria

U. M. R. A. En la memoria de muchos lectores no aparecerá el simbolismo de estas iniciales. Y sin embargo representan el triunfo de nuestra causa y el baluarte de nuestra victoria. Sin duda alguna, si el 18 de julio no hubiera existido esta organización, no viviríamos en las horas presentes con la inmensa alegría de una victoria inmediata; porque el pueblo, carente de militares suyos que opusieran a los traidores, no hubiera podido esquivar el que se le ponía aquel militarismo raudo, Gonzalo Tejero, Pérez Suay, cerial y despótico, servidor ciego del Fernández Matos, De la Orden, capitalismo en franca descomposición. Unión Militar Republicana Antifascista. El advenimiento de la República, significó una amenaza para los privilegios del militarismo tradicional español, especializado en derrotas vertiginosas y poseso de un odio feroz contra el pueblo que trabaja y sufre. La casta militar, estimulado por el capitalismo y la iglesia, no se avino a seguir conspirando en nuestras filas gobernadas por la democracia triunfante en el Poder. Y apagados los militares a su genuina tradición nuestra derrota infiltrándose en declaraciones y conspiraciones, terminados organismos. Pero todo se tramaron bien pronto el movimiento de agosto o «sanjurjada», que otros militares, servidores fieles del pueblo, supieron desbaratar. Pero paralelamente al incremento de la U. M. E., organización militar ultrarreaconaria y fascista, creada para extrangular la democracia española, surgió la U. M. R. A. compuesta por militares del pueblo que voluntariamente se impusieron la tarea de perturbar, con grave riesgo de sus vidas, los planes macabros que los militares fascistas elaboraban con el beneplácito y la complicidad de los gobernantes derechistas.

Con el triunfo electoral del pueblo en la jornada magnífica del 16 de febrero, la U. M. E. arreó su organización de ataque contra la República. El desamparo y la desatención del Gobierno para los hombres de la U. M. R. A., que intentaban desbaratar la aventura loca de los facciosos, no consiguió entibiar el fervor antifascista de militares tan enteros como Núñez de Prado, Uribe, Mangada, Condés, Farado, Castillo, Tintero, Moreno, Sierra, Indarte y otros muchos. Los facciosos situados en altos cargos seguían gozando de influencias decisivas. El capitán Gonzalo Tejero, elemento muy valioso en Valencia para la causa, fue trasladado a Galicia donde lo fusilaron los facciosos. El comandante Farado y el teniente Castillo morían valientemente ametrallados por el piromane alveoso de los facciosos, cuya audacia llegó por aquellos días hasta límites inverosímiles, pensando acaso, en el triunfo que ellos creían próximo. Y mientras las advertencias serenas y apremiantes de nuestros soldados de la U. M. R. A. no eran debidamente escuchadas ni atendidas, los preparativos castrenses de los militares facciosos, culminaban en el levantamiento militar del 18 de julio.

Como un solo hombre, salieron a la calle nuestros militares para dar su vida en defensa de los derechos y libertades populares. El entusiasmo y valor sin límites de estos soldados, secundados por todo el Frente Popular, improvisó como por ensalmo, un ejército que partió en busca del enemigo, en condiciones tales, que al recordarlo ahora nos parecen fantasmas de una imaginación oriental. ¿Quién no se asombra hoy al pensar como Uribe y Farado, con la célebre columna «Fantasma», sin pertrechos casi, al encuentro de aquellas columnas potentes que lanzó el enemigo por tierras extremas, camino de Madrid intentando emular la marcha italiana sobre Abis-Abeba? ¿Oh, los tiempos heroicos de Mangada y Galán en la Sierra de Mijala en Córdoba, de Villalba con Durutti en Aragón, de González Peña y Javier Bueno en Asturias la marítima, y de tantos otros que apenas sin armas detuvieron y vencieron a ejércitos regulares y bien pertrechados! Y con el tesón inaudito de estos héroes de fusilería y morteros durante toda la noche, sin resultado.

En el resto de los sectores no hubo nada digno de mención.

El resto de los sectores no hubo nada digno de mención.

Y con el tesón inaudito de estos héroes de fusilería y morteros durante toda la noche, sin resultado. En el resto de los sectores no hubo nada digno de mención.

Ha estado siendo hasta ahora Alicante la «despensa de la España leal»: no se ha negado ninguna mercancía en la Comisión Provincial de Abastos a ninguna comisión que viniera a Alicante con el agobio de que en su localidad no tenían que comer: se ha dado todo con largueza y con satisfacción, con la satisfacción que produce ayudar a cuantos están al lado de la República: se ha dado incluso sacrificando las necesidades de Alicante y de la provincia que muchas veces ha sufrido escasez acentuada por atender a los de fuera.

Pero son cada día mayores las dificultades para la adquisición de mercancías en el extranjero—puesto que en todo el territorio nacional que lucha por la Libertad está agotada la disponibilidad de abastecimiento—y son cada vez los precios más elevados dificultándose cada día más la operación en la forma amplia y general tanto posibilidad de seguir esta atención en la forma amplia y general que hasta ahora tuvo. Es sensible tener que declarar así, pero esta es la realidad.

No puede la Comisión Provincial de Alicante extender su acción fuera de la provincia y por lo tanto advierte a todas las poblaciones que disponen el envío de Comisiones a Alicante, para solicitar mercancías, que eviten el viaje pues no podrá dárselas nada. Deben estas Comisiones solicitar sus necesidades de la Comisión Nacional de Abastecimientos, en Valencia, o de las provinciales respectivas.

Mientras Alicante ha podido hacer cuanto fué posible aún a costa de su propio sacrificio, pero llegadas las cosas a los términos de agobio en que hoy se encuentran, siendo cada día más numerosas y apremiante la demanda de estas localidades que de Alicante se surtían, es preciso tomar esta determinación, necesaria para evitar consecuencias desagradables.

Comisión Provincial de Abastos. El Presidente, Marcial Samper.

Arte y artistas

IDEAL CINEMA
La presentación de los Grandes Espectáculos «Trío Moreno», constituyó ayer el éxito más grande de la temporada de variedades; tanto artístico como económico. Un triunfo rotundo.

Triunfaron esplendorosamente, Daisy Mirón, danzarina rusa; la magnífica pareja de bailes de salón Rima And Grell; la estrella de la canción y también excelente bailarina, Teresta Vargas; el Trío Alonzo, con sus canciones a gran voz y bailes de fantasía; los hermanos Aragón, graciosísimos clowns y parodistas musicales; la precoc Rocío, única en su género, Verdadera maravilla del arte infantil; las esculturales hermanas Torres, de extraordinaria belleza y de fastuosa presentación y el famoso Trío Moreno, que ayer refrendó el éxito de otras veces, superándolo, debido al conjunto con que ahora se presenta.

Un espectáculo completo, en el que al arte va unido la esplendorosa belleza de las mujeres que lo forman, todas ellas ataviadas con lujo y dominando la escena. Artistas triunfadoras, que se hacen acompañar de otros, que siendo de sexo distinto, también agradan por su arte y por la gracia con que actúan.

El éxito de ayer, día de su presentación, ha de verse repetido hoy y en días sucesivos, por lo que felicitamos cordialmente al empresario señor Guixot, que ha tenido el acierto de contratar a tan excelente conjunto de artistas. El más completo sin duda, de los que hoy visitan los escenarios españoles.

Se desea saber

el paradero de la compañera Josefa Postigo Molero y Anita Martínez Postigo evacuados de Alora (Málaga), los reclama su compañero Francisco Martínez Díaz y su hija, domicilio Avenida de Novelda número 92, Partida de los Angeles, Alicante.

Declaraciones interesantísimas de Osorio y Gallardo

Barcelona, (teléfono). — El embajador de España en Bruselas, Osorio y Gallardo, ha hecho unas interesantes declaraciones a un colaborador de 'El Publicista'.

Ha sido entregada una bandera al batallón 'Martínez Barrio'

Madrid, (teléfono). — Ayer tarde a las cuatro tuvo lugar en el sector de El Pardo, el acto de entrega de una bandera al batallón 'Martínez Barrio'.

Monumental HOY Y MAÑANA GRAN EXITO DE LA BONITA PELICULA EN ESPAÑOL DESEO

Las fuerzas leales han bombardeado eficazmente Toledo y Talavera del Tajo

El glorioso capitán aviador Felipe del Río

Bilbao, (teléfono). — La heroica muerte del capitán aviador Felipe del Río, durante la jornada del jueves, ha conmovido profundamente a todo el pueblo vasco...

Monumental HOY Y MAÑANA GRAN EXITO DE LA BONITA PELICULA EN ESPAÑOL DESEO

Los rebeldes sufren un nuevo descalabro en el Jarama

Madrid, (teléfono). — La mayor actividad de la jornada de ayer, se ha observado en el frente de El Jarama, donde los rebeldes, precedidos de algunos tanques...

CENTRAL Monumental

La soberbia producción en español 'Busco un millonario' por Jean Harlow y Franchot Tone...

Ha sido disuelta la Junta de Defensa de Madrid

Madrid, (teléfono). — A primera hora de la noche regresó de su visita a los frentes el general Miaja...

A todos los Maestros Laicos

ATENEOS DE ALICANTE Alianza de Intelectuales para Defensa de la Cultura. Gran acto de AYUDA A MADRID organizado para el Domingo día 25 en el Teatro Principal...

Son detenidos siete campesinos que se dedican al espionaje

Madrid, (teléfono). — En uno de los montes que dominan el valle de Utienda, en el frente de Guadalajara, las tropas leales han efectuado la detención de siete campesinos...

¿Por qué es usted víctima de una enfermedad de la piel?

Es muy sensible ser víctima de dolores atroces y pasarse la noche rascándose hasta el amanecer, cuando la piel arde y uno quisiera arrancársela ante la imposibilidad de soportar tales horas de tortura...

Monumental

Gran mítin juvenil

Para el domingo día 25, a las 10 de la mañana, en el Ideal Cinema se celebrará un gran mítin juvenil...

Monumental

Gran éxito del colosal film en español 'Desco' por Marlene Dietrich y Gary Cooper...

Ha sido disuelta la Junta de Defensa de Madrid

Madrid, (teléfono). — A primera hora de la noche regresó de su visita a los frentes el general Miaja, mostrándonos a los periodistas el escrito que acababa de recibir y que dice así: 'El Presidente del Consejo de ministros y ministro de la Guerra, el general en jefe del Ejército de operaciones del Centro...'.

Monumental

ATENEOS DE ALICANTE Alianza de Intelectuales para Defensa de la Cultura. Gran acto de AYUDA A MADRID organizado para el Domingo día 25 en el Teatro Principal...

Partes de guerra Estado Mayor del Ministerio de la Guerra

Valencia, (teléfono). — Parte oficial facilitada a las veintidós horas de ayer: Ejército del Centro. — Sin novedad digna de mención en todos los frentes de este Ejército...

Continúan, como en jornadas anteriores, pasando a nuestras filas numerosos evadidos del campo faccioso.

Agrupación de Teruel. — Durante la jornada de hoy las fuerzas republicanas se dedicaron a consolidar y mejorar las posiciones tan brillantemente alcanzadas en jornadas anteriores.

La aviación republicana efectuó diversos vuelos, bombardeando con gran eficacia las posiciones enemigas de Campillo y sus inmediaciones.

Ejército del Este. — Por los frentes de Huesca, Tardienta y Alcañete hubo intensos tiroteos de fusil y ametralladora...

Ejército del Norte. — Frente de Euzkadi. — Fueron intensamente batidas las posiciones enemigas del frente de Elorrio...

Almería. — En un audaz golpe de mano las fuerzas republicanas han ocupado la zona minera de Luján...

Nuestros heroicos aviadores derriban tres aparatos facciosos en las proximidades de Bilbao

Valencia, (teléfono). — Parte oficial facilitada a la veintidós horas de anoche: Sector Centro. — Durante la jornada de hoy se efectuaron diversos servicios de reconocimiento. Esta tarde fué bombardeada la estación de Talavera y un tren con doce unidades...

Indalecio Prieto, ministro de Marina y Aire, ha recibido un fervoroso despacho del Comité Central de la Escuadra, al cual ha contestado magníficamente

Valencia, (teléfono). — En el ministerio de Marina y Aire se reciben constantemente cartas y telegramas, enviados por un gran número de personas...

Ha quedado probado que el bloqueo de Bilbao no existe

Londres, (teléfono). — La nota destacada en la jornada de hoy ha sido la llegada al puerto de Bilbao de tres buques ingleses cargados de víveres, salidos desde San Juan de Luz. Se trata del vapor 'Hansterley', capitán Still, el vapor 'Mac Gregor', capitán John Smiles, y el vapor 'Stano-neck'...

Tribunales TRIBUNAL ESPECIAL DEL JURADO DE URGENCIA

En la mañana de hoy se ha visto el juicio suspendido en la semana anterior contra los detenidos de Elche Helodoro Vidal, Francisco Espinosa, Teresa Almela, Luis Alentosa, Jerónimo Vivero, Tomás Parras, Diego Maciá, José Manchón, Gervasio Torregrosa, Andrés Román, Francisco Latorre y Antonio Bonete...

BEOS LOCALES

Se encuentra en Alicante el Director General de Propiedades y distinguido amigo nuestro, don José Alsedá a quien felicitamos por hallarse ya restablecido del precario automovilístico que usó en Cambribis. También ha llegado a nuestra ciudad acompañado de su gentil señora Rosaía, nuestro buen amigo don Jaime Ubiñana, Gerente de Unión Salinera de España.

Circuito Nacional de Firmas Especiales ULTIMA HORA

Concurso para ejecución por destajo de obras en sus carreteras, conforme a los Decretos de 16 de Febrero de 1932, y 3 de Febrero de 1937 (Recetas del 18 y 4) Instrucción de 27 de Febrero de 1932 (Gaceta 5 de Marzo) autorizado por Orden Ministerial de 19 de Marzo de 1937

Autorizada la Jefatura del Circuito Nacional de Firmas Especiales, para invertir 82.133'23 pesetas en la ejecución por Administración de las obras de pavimentación...

Las obras comprendidas en este Destajo son las de Cementos, Hormigón, masado y Bordinos y Obras accesorias, según se detalla en el Presupuesto general de ejecución por Destajo...

El plazo de ejecución de las obras será de cinco meses, a contar del comienzo de las mismas, y la figura provisional para optar al concurso será de doscientas cincuenta pesetas.

El plazo de ejecución de las obras será de cinco meses, a contar del comienzo de las mismas, y la figura provisional para optar al concurso será de doscientas cincuenta pesetas.

El proyecto, pliego de condiciones, modelo de proposición y demás condiciones, estarán de manifiesto en la Jefatura del Circuito Nacional de Firmas Especiales, calle de Sorní, número 8, Valencia, todos los días laborables de nueve a trece horas.

Las proposiciones se presentarán en pliegos cerrados, en papel sellado de la 6.ª clase (450 pesetas) o en papel común con póliza de igual clase, desechándose, desde luego, las que no cumplan es os requisitos.

Los pliegos debidamente reintegrados y acompañados del resguardo de la fianza provisional y de los certificados positivo o negativo del Retiro Obrero obligatorio y del Seguro de Accidentes del Trabajo, se admitirán en la Jefatura del Circuito, hasta las doce horas del día 28 de abril de 1937.

La apertura de pliegos presentados por los proponentes tendrá lugar en la misma Jefatura del Circuito, el día 29 del mismo mes a las once horas, ante el Notario que designe el Colegio.

Los que no actúen en nombre propio deberán presentar los documentos justificativos de su personalidad, conforme a la legislación vigente.

Las Asociaciones Obreras proponentes, deberán actuar con sujeción a sus Estatutos y a la Ley de 8 de abril de 1932.

Las Empresas, Compañías o Sociedades, proponentes, serán obligadas al cumplimiento del Real decreto de 24 de diciembre de 1928 (Gaceta del 25) y disposiciones posteriores.

Valencia 14 de abril de 1937. — El Jefe del Circuito, Julio Diamante Menéndez.

SUCESOS

AYER SE LE DISPARÓ LA PISTOLA A UN agente de Vigilancia y la bala vino a incrustarse en el cuerpo de un compañero, de nuestro estimado amigo Bernardino Gamariz Latorre...

HERIDA PO RUN TRANVIA

Ha ingresado esta mañana en el Hospital Provincial, la anciana evacuada Manuela Rodríguez, de 70 años de edad, que presentaba la rotura de una rodilla, siendo su estado grave.

EL SUCCESO ACONTECIÓ EN LA CASA NÚMERO 12 DE LA AVENIDA DE ZORRILLA.

El suceso aconteció en la casa número 12 de la Avenida de Zorrilla. Celebráramos la curación pronta y total del herido.

HERIDA PO RUN TRANVIA

Ha ingresado esta mañana en el Hospital Provincial, la anciana evacuada Manuela Rodríguez, de 70 años de edad, que presentaba la rotura de una rodilla, siendo su estado grave.

EL SUCCESO ACONTECIÓ EN LA CASA NÚMERO 12 DE LA AVENIDA DE ZORRILLA.

El suceso aconteció en la casa número 12 de la Avenida de Zorrilla. Celebráramos la curación pronta y total del herido.

HERIDA PO RUN TRANVIA

Ha ingresado esta mañana en el Hospital Provincial, la anciana evacuada Manuela Rodríguez, de 70 años de edad, que presentaba la rotura de una rodilla, siendo su estado grave.

EL SUCCESO ACONTECIÓ EN LA CASA NÚMERO 12 DE LA AVENIDA DE ZORRILLA.

El suceso aconteció en la casa número 12 de la Avenida de Zorrilla. Celebráramos la curación pronta y total del herido.

HERIDA PO RUN TRANVIA

Ha ingresado esta mañana en el Hospital Provincial, la anciana evacuada Manuela Rodríguez, de 70 años de edad, que presentaba la rotura de una rodilla, siendo su estado grave.